



Berührung

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: pixabay.com

Eine der ganz wichtigen Dinge in der Beziehung zwischen den Menschen ist die gegenseitige Berührung. Das gilt sowohl für die Kleinen wie die Großen.

Nun haben zwei Molekularbiologen den Nobelpreis für Medizin zugesprochen bekommen, die erforschten, wie die Temperatur- und Berührungswahrnehmung funktioniert. Das Wissen darum kann wichtig sein, um die Behandlung von chronischen Schmerzen und anderen Krankheiten voranzutreiben.

Vor allem aber ist interessant zu erfahren, was im Körper geschieht, wenn Menschen Dinge und andere Menschen berühren.

Und wieder einmal wird deutlich: Der Mensch ist ein Kunstwerk des Schöpfers. Und wir dürfen den Bauplan langsam entziffern.

[Hubertus Brantzen](#)